

ABSTRAK

MUHAMMAD REDY SANTOSA : Eksistensi Asuransi Takaful di tengah persaingan Asuransi konvensional (Telaah atas kinerja Asuransi Takaful Cabang Bandung)

Asuransi Takaful adalah sebuah lembaga yang bergerak di bidang jasa yang menghimpun dana dari umat Islam untuk hal-hal yang positif yaitu memperkecil resiko bila ada di antara salah seorang anggota takaful mendapat kerugian dalam bidang finansial dengan di dasarkan kepada prinsip tolong menolong (ta'awun) dengan berlandaskan kepada nilai-nilai syariat Islam. salah satu anak perusahaan asuransi takaful tersebut adalah asuransi takaful umum (kerugian) yang mencakup kerugian dalam harta benda. sebagai pengaplisasian prinsip saling tolong menolong yang berlandaskan syariat Islam.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja Asuransi Takaful jika di dibandingkan dengan Asuransi Konvensional, produk-produk Asuransi Takaful Cabang Bandung, dan untuk mengetahui upaya Asuransi Takaful dalam meningkatkan kinerjanya dalam bersaing dengan asuransi Konvensional yang lain.

Penelitian dilakukan dengan metode Komparatif untuk sebagian permasalahan terutama dalam analisa kinerja Asuransi Takaful Cabang Bandung, dan sebagian lagi dengan menggunakan metode Komparatif terutama dalam memaparkan data-data lainnya. Metode deskriptif ini di bagi dua yaitu Field Reseach dan LibRARY reseach.

Hasil dari analisa di dapat suatu kesimpulan bahwa kinerja Asuransi Takaful Cabang Bandung mampu bersaing dengan Asuransi - Asuransi konvensional, hal ini terbukti dari terus meningkatnya Aset dari tahun ke tahun sampai bulan desember 2002, peserta yang tergabung dalam asuransi takaful keluarga berjumlah 120.000 orang dengan akumulasi premi sebanyak 9,94 milyar, sedangkan asuransi takaful umum walau baru beroperasi satu tahun, namun sudah mampu mengumpulkan premi Rp. 4,5 Milyard dengan surplus dana operasi Rp. 846 juta. menurut data dari dewan asuransi Indonesia (DAI) dari segi kepesertaan asuransi Takaful Keluarga telah menempati posisi 13 dari 51 perusahaan Asuransi di Indonesia.

Dalam upaya meningkatkan kinerja Asuransi Takaful Cabang Bandung berusaha menyediakan berbagai Fasilitas seperti Costumer Service, Teller, bekerjasama dengan Bank Syariah serta kantor pos dalam pembayaran premi bagi yang jaraknya jauh diluar Bandung bisa membayar via Pos / Wesel atau Transfer Bank.